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-----En la ciudad de Hermosillo . Sonora, a las diecinueve horaa 
y quince minutos del din veintinueve de enero de mil novecien-
tos sesenta y ocho se reunieron, previo citatorio , los integran 
tes del H. Consejo Universitario para celebrar sesi6n ordinaria 
conforme a la Orden del Dia que se d16 a conocer en dicho cita
torio . Despu~s de pasar lista de asistencia la Secretaria in-
form6 que , con excepci6n del Codsejero Alumno Carlos Castaño Es 
trella de Santa Ana , Sonora , a auien se le envi6 citatorio por
telegrafo, con acuse de recibo , los demAs lo habían firmado de 
enterados . Se someti6 a l a consideraci6n de 1 a Asanblea si se 
procedía a celebrar la sesi6n, habiendo acordado favorablemente 
veintisbis Consejeros , uno no estuvo de acuerdo y tres se abstu 
vieron de votar. Por tal motivo se consideró que podia cele--= 
brarse la sesi6n con una asistencia inicial de treinta Conseje
ros que despu~s se elev6 a treinta y dos . En seguida el Sr. -
Presidente declar6 abierta la sesi6n y se procedi6 a dar lectu
ra al acta de la sesi6n anterior la cual , despu6s de haber sido 
puesta a la consideraci6n de la Asamblea , fue aprobada por una
nimidad . En virtud de que , con la autorizaci6n de la Asamblea, 
se encontraban presentes los integrantes de la Cocisi6n Espe--
cial para el estudio de la planificaci6n de esta Universidad se 
solicit6 y fue concedido por la Asamblea que se cambiara la Or
den del Dia , procedi~ndose a conocer el Dictamen dicha Comisión. 
Después de gue la SecretJria le di6 lectura y do que el Sr . Dr. 
Osear Valdivia y algunos integrantea de l a Comisión hicieron -
las aclaraciones que se consideraron necesarias se someti6 el -
escrito a votaci6n, tom~ndose los siguientes acuerdos: Primero.
Se aprueba l a conclusión a que llegaron los integrantes de l a -
Comisi6n encargada de hacer el estudio de la planificación de -
la Universidad y por tal motivo el proyecto de estudio de plani 
ficaci6n de l a Universidad de Sonora presentado por el Sr. Dr.= 
Pablo Latapi, Director Técnico del Centro Educativo , A. C. de -
~éxico , D.F., y Segundo.- Que se autoriza al H. Patronato de e~ 
ta Universidad para que haga los arr eglos necesarios a fin de -
que oe contraten los servicios del Centro Educativo A. C., de M6 
xico , D.F., para que se ponga en marcha l a planificación de esta 
Casa de Estudios . Acto seguido los integrantes de esa Comisi6n 
que no eran consejeros desalojaron la sala. En seguida se di6 
a conocer la siguiente correspondencia despachada que fue acor
dada de enterados: 1.- Oficio No . 590 enviado al Sr. Ing . Fran
cisco Garcí a Quintanilla, Presidente del H. Patronato de la Uni 
versidad de Sonora , encareci6ndole que se dicten las 6rdenes -= 
correspondientes para aue on el menor tiempo posible se continúe 
el pago de las becas a los alumnos que se encuentran becados -
por esta Institución. 2.- Ilota enviada al Sr. C. P . Heriberto -
Aja c., Director de l a Escuela de Contabilidad y Adoinistración, 
enviA.ndole para estudio y dictamen del H. Consejo T~cnico , el -
escrito que enviaron varios alumnos de la Escuela a su cargo -
que tienen materias pendientes . ) .- Uota enviada al Sr . Dr . Ig
nacio Aello Parodi informAndole que se le concede inscripci6n -
como alumno del Primer Año de la carrera de Licenciado en Dere
cho . 4. - Oficio No . 587 enviado al Sr. Lic. Rolando Valenzuela 
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Vega, Director General de Servicios Eocolares , informAndole -
que el H. Consejo Universitario. acord6 qua se impartan las -
clases de AnAlisis III, con 6 horas a la semana en la Escuela 
de Ciencias Quimicas para la debida regularización de los --
alumnos. 5.- ?rota enviada al Sr. Jos" Godoy Fernández y---
Srita . Magdalena L6pez ChAvez, Presidente y Secretaria, res-
pectivamente del Comité Pro-Preparatoria Nocturna de Navojoa, 
Sonora, informAndoles que debido a la s1tuaci6n econ6mica en 
que se encuentra actualmente esta Instituci6n no es posible -
resolver favorablemente la solicitud que presentan de que se 
cree una Preparatoria Nocturna en esa ciudad. 6.- Oficio No. 
616 enviado al Sr. Lic. Francisco Duarte Amaya , Director de -
la Escuela de Derecho y Ci encias Sociales , remitiéndole para 
estudio y dictamen del Consejo T6cnico el escrito que envia-
ron los alumnos Aroando Zepeda Soto , Jorge Lacadrid Peraza, -
Jorge Raúl Valencia Ruiz , Pedro Haro Alvarez y Rigoberto Acos 
ta Arag6n solicitando que se les conceda cursar el Tercer Año 
y llevar la clase de sociología. 7.- Oficio No . 617 enviado 
al Lic. Francisco Duarte Amaya, Director de la Escuela de De
recho y Ciencias Sociales , remiti6ndole, para estudio y dict~ 
men del Consejo T6cnico, el escrito presentado por los alum-
nos Luz Maria Montaño y Eduardo Araiza Ochoa solicitando auto 
rizaci6n para inscribirse en los años cuarto y quinto permi-= 
tiéndoseles acreditar en el presente curso la clase de scmina 
rio que tienen pendiente. 8 .- Oficio No . 618 enviado al Sr.
Lic. Francisco Duarte Amaya, Director de la Escuela de Dere-
cho y Ciencias Sociales , remitiéndole para estudio y dictamen 
del R. Consejo Técnico, el escrito presentado por el alumno -
Lorenzo Arvizu CillAn solicitando se le autorice inscribirse 
en el quinto año y acreditar la clase de seminario que tiene 
pendiente . 9.- Oficio No . 615 enviado al Sr. Dr. Alfredo Fi
gueroa Chac6n intormAndole que se le concedi6 inscripción co
mo alumno del Primer Año de la carrera de Licenciado en Dere
cho. 10.- Oficio No . 613 enviado al Sr. Lic. Rolando Valen-
zuela Vega, Director General de Servicios Escolares, haciendo 
de su conocimiento para los efectos consiguientes que se aco~ 
d6 que los alumnos de la Escuela de Derecho y Ciencias Socia
les que ade.udan la materia de Seoinario desde cuando era obli 
gatorio en los primeros años de la carrera, se inscriban en = 
el año lectivo correspondiente y cubran durante el mismo la -
materia de Seminario que adeudan de años anteriores en la in
teligencia de ~ue el derecho a examen de las materias del año 
cuya inscripci6n se les permita estar~ sujeto a que acrediten 
el Seminario que adeuden. 11.- Nota enviada al Sr. Ing. Luis 
Carlos F6lix, Director de la Escuela de Agricultu~a y Ganade
ria, encareci~ndole que formule un proyecto de bases para COB 
cesi6n de los estímulos que solicita para los maestros de --
tiempo completo de la Escuela a su cargo. 12.- Nota enviada 
al Sr. Ing. Feo. Garcla Quintanilla , Presidente del H. Patro
nato de la Universidad de Sonora, haciendo de su conocimiento 
para los erectos consiguientes, que se acordó que se insista 
ante ese H. Patronato que mientras no se determine la foroa -
de manejar el Fondo de Pensiones y Ju~ilaciones el fd, que se 
descuente a los servidores de esta Instituci6n se deposite en 
la Caja de Ahorros . 13.- Nota enviada al Sr. Ing. Feo. Garcia 
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Quintanilla, Presidente del Patronato , informAndole que es
te Organismo Universitario qued6 debidamente enterado que -
el Sr. C.P. Agust!n Caballero.~ario representarA a ese Org~ 
nismo en la Comisi6n Especial que se abocarA al estudio de 
la planificaci6n de esta Universidad. 14.- Nota enviada al 
Pror. Humberto Valenzuela o., Director de la Escuela Prepa
ratoria de la Unidad Regional Sur , de Navojoa , Sonora, ha-
ci6ndole saber que se juzg6 conveniente que el Sr . Manuel -
lolina Alvarez env1e un ejecplar del libro de inglés que e! 
tl escribiendo a la Direcci6n de la Escuela de Altos Estu-
dios para que una comisi6n que ne designe rinda el dictamen 
correspondiente y que por ahora la Universidad no esth en -
condiciones de hacer la publicaci6n de ese libro. 15. - No
tas enviadas al Sr. Prof. Ernesto Salazar Gir6n , Secretario 
de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios , remi-
tiéndole para estudio y dictamen de dicha Comisi6n, los cer 
tificados de estudios de enseñanza preparatoria de los alu~ 
nos Salvador Campa Amavizca , Guadalupe Rubio Guerrero, Jarna 
Consuelo Solano Mata, Salvador GonzAlez Rubio R~, Jesus Al
berto C6rdova L6pez, Rubén Eloy Pablos Arnold , Mario Alvarez 
Alvarez, Carlos Alonso Rivera o. , Pedro Iturios Rodriguez,
Alfonso Velardc Sonoqui, Uartha Hilda Bernal Serrano, Clodo 
miro Sallard Solia , Rafael L6pez Valencia, Luis Alonso Cal= 
der6n Palacios , Salvador Garc!a Caro, Victor Manuel María -
VelAsquez, ~ario Ignacio Carranza D. , Enrique Salazar Gri-
jalva, José Luis Boj6rquez A. , José Antonio Valdéz Noriega, 
Josb Alberto Renterla !barra, TomAs Sergio Vald6s AlcalA, -
David Rafael CAñez U. , Edmundo Savin Gastélum, José Luis -
Forrer Toscana, Juan Francisco Barrera Loza, Abelardo Rodr1 
guez Uendoza, Ra61 Ochoa Mart1nez , Ernesto Moreno ~uijada,
Viguel Avila Acosta , Pedro TomAs SAnchez Soler, Guillermo -
Vega GonzAlez, C~sar Guadalupe Antonio Romero Reyes, Eduar
do Villa Castro, Silvino Villavicencio Carrasco, Jesús Hum
berto Minjarea Grijalva , Francisco Duarte Contreras , Ambro
sio Gallardo JuArez, José Juan Diego González Acosta , José 
Avelino Boj6rquez Osuna , Vicente Benjamín Barcel6 Andrade, 
Armando Alarc6n Valenzuela , Aureliano Osuna Olivas, Jos~ -
Hbctor raldonado Carrillo , Uarcos Rafael González z. , Abe-
lardo Bonilla !barra, Alejandro Cervantes B., y Maria Fran
cisca de Lourdes Pacheco. 16. - Nota dirigida al Sr. Ernes
to Salazar G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Revali 
daci6n de Estudios enviAndole para estudio y dictamen de dI 
cha Comisión la solicitud de revalidaci6n de materias de la 
carrera de Ingeniero Civil , del alut1no Jes~s Humberto Mija
rea Grijalva. l?. - Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto Sala 
zar G. , Secretario de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n7 
de Estudios, enviandole para estudio y dictamen de dicha C~ 
misión, la solicitud de revalidación de la clase de Intro-
ducci6n del Estudio del Derecho solicitada por el alumno - 
Rub~n -Leyva Castro. 18. - Nota dirigida al Sr. Prof. Ernes
to 3alazsr G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Reval! 
dación de Estudios, enviAndole la solicitud de revalidaci6n 
de materias presentada por el alumno Jos~ Rolando Salido -
Roch!n. En seguida se di6 a conocer la correspondencia re
cibida que se acord6 en la forna siguiente: li- Nota envia
da por el Sr. Ing. Feo. Garc1a Quintanilla, Presidente del ·· 
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H. Patronato de la Universidad de Sonora, informando que se 
abord6 con toda amplitud y en base a un estudio de carActer 
legal l a forma en que deben regulars e ~ y administrarse los 
recursos para el Fondo de Pensiones llegAndose al acuerdo -
de que debe ser administrado en forma exclusiva por el De-
partamento de Pensiones dependiente del Patronato; que se -
ha procedido en forma inmediata a la integrac16n de ese De
partamento; que se ha ordenado a la Tesorería que entregue 
a dicho Departamento una cantidad igual a las retenciones -
del 6~ sobre sueldos y que cubra el 6% de descuento para~
se tondo que corresponde pagar a todos aquellos empleados -
con salario mínimo. Puesto a la cons1deraci6n de la Asam--
blea se acord6 de enterados. 2 • ..t Escrito del Sr. Ing. Peo . 
Garc!a Quintanilla, Presidente del Patronato, informando -
que qued6 debidamente integrado el Departamento de Pensiones 
de acuerdo con lo dispuesto por el Articulo 4 del Reglamen
to de los Articulos 63 y 64 de la Ley de Enseñanza Univers! 
taria en vigor, así como el personal encargado de atenderlo . 
Acuerdoi Enterados. 3. - Nota enviada por el Diroctorio de 
la Caja de Ahorros y Prestamo del Personal de la Universi-
dad de Sonora transcribiendo los acuerfos que este Organis
mo Universitario ha tomado en relaci6n con el 6% que se des 
cuenta a los servidores de la Universidad. Puesto a la coñ 
sideraci6n de la Asamblea se acord6 que el personal del ne= 
partamento -de Pensiones que se ha creado est~ integrado por 
igual n~mero de Representantes del Consejo Universitario y 
del H. Patronato. 4 . -, Di ctamen de la Comisi6n de Grados y 
Revalidaci6n de Estudios revalidan.do al Sr. José Rolando Sa 

1 lido Rochmmaterias que curs6 en la Escuela Nacional de co= 
mercio y Administraci6n por la de las mismas denominaciones 
que forman parte de la Escuela de Derecho y Ciencias Socia
les . Puesto a la consideraci6n de l a Asamblea fue aprobado 
por unanimidad. 5 • ./Dictamen de la Comisi6n de Grados y Re 

{ validaci6n de Estudios , revalidando al alumno Rubén; Leyva 
Castro l a clase de Introducci6n al Estudio de Derecho que -
acredit6 en la Escuela de Contabilidad y Adm1nistraci6n por 
la de Introducci6n al Estudio del Derecho que rorma parte -
del plan de Estudios de la Escuela de Derecho y Ciencias Sg 
ciales de esta Universidad. Puesto a la considerac16n de -
la Asamblea fue aprobado' por unanimidad . 6 . - Copia del Of! 
cio No . 87 que el Sr . lng. Jesds Raso Reguero, Director de 
la Escuela Preparatoria de la Unidad Regional Norte , de Uag 
dal ena, Sonora , env16 al Sr. Prof. Ernesto Salazar O. , Di-
rector General de Escuelas Preparatorias , haciendo de su cg 
nocimiento que de acue~do con lo dispues t o por la Ley de En 
señanza Universitaric en vigor y las facultades que le son 
concedidas llam6 la atenci6n al alumno Pedro Augusto Novo -
Mercado por las !altas en que ha incurrido . Puesto a la - 
consideraci6n de la Asamblea el Sr . Ing. Jesús Raso Reguero 
1nform6 que ya se hab!a resuelto favorablemente ese asunto. 
7. Copia del Oficio No. 83 A. E. 1967- 1968 que envi6 el Sr. 
Prof . Ernesto Salazar G., Director General de Escuelas Pre
paratorias al Sr. Lic . Roberto Reynoso Dávila baci~ndole s~ 
ber que recibi6 el Oficio relativo a l a solicitud de inf or
maci6n que, con fines de incorporación, hizo e l Sr. Prof . -
Pedro G6mez Reyna y que el mencionado Profesor puede pas ar 
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a recabar la informaci6n precisa a que s e refiere e l Regla
mento de I ncorporaci6n de Escuelas Particulares a nuestra -
Casa de Estudios . Puesto ª Lla consideraci6n de la Asamblea 
se acord6 de enterados . a. Nota del Sr . Ing . Rafael Nava 
o., Secret ario encargado de la Direcci6n de la Escuela de -
Ciencias Qui micas, sol icitando la creaci6n de un curso esp~ 
cial de Qu1mica OrgAnica para la de la carrera de Ingeniero 
Industrial Administrador , con duraci6n de un semestre , con 
siete horas de clase a la semana. Puesto a la considera--
ci6n de la Asamblea después de que se inform6 que algunas -
materias que figuran en el Presupuesto no serán impartidas 
por no haber alumnado , se acord6 en forma favorable a lo so 
licitado. 9 . -W"Copia del Oticio que con fecha 16 de julio = 
env16 el Sr. Ing. Manuel Puebla P., como Director de la Es
cuela ue Ciencias Qu! micas , al Sr. Dr. Mois ~s Oanale R., co 
mo Presidente de este Consejo Universitario , dando a cono-= 
cer los acuerdos tomados por el Consejo Tbcnico relaciona- 
dos con modificaciones a los Planes de estudio de lascarre
ras que se imparten en dicha Escuela. Puesto a la conside
raci6n de la Asamblea fueron ratificados esoo acuerdos apro 
bAndose , por tal motivo , esas modi!icaciones . / 0~Escrito de = 
l os j6venes Adolto Arellano Balderrama, Jes6s Castro Escal~ 
te , Ma. Jesds Bernal Osuna , Flor de Ma. Velderrain Otero , -
Orlando Santini Almada y Aroando F. Salido Garc1n , solici-
tando se les conceda su regularizaci6n como alumnos del Pri 
mer Año de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales. Pues= 
to a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 que no es po 
sible resolver en forma favorable su solicitud y que en ca= 
so de que se presenten vac antes en el número de plazas aco~ 
dadas para alumnos de primer i ngr eso de dicha Escuela , se -
conceda prioridad a estos alumnos para que se inscriban en 
el orden que les corr esponda de acuerdo con la relaci6n de 
resultados que se obtuvieron en el examen de selecci6n. 11. ~ 
Oficio No . 321 del Sr. Lic . Francisco Duarte Amaya , Director 
de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, haciendo saber , 
en relaci6n con el escrito presentado por los alumnos Arman 
do Zepeda Soto , Jorge Lamadrid Peraza, Jorge Raúl Valencia
Ruiz, Tirso Lechuga B6rquez , Pedro Raro Alvarez y Roberto -
Acosta Aragón, que el H. Consejo T~cnico tom6 el acuerdo de 
que se devuelva al Consejo Universitario esa solicitud en -
virt ud de que considera que no estA facultado para dicta.I!li
nar s obre dicho asunto que implica una reforma o derogaci6n 
a uno de los preceptos del Regl amento o al calendario oti-
cial de exbenes , ya que B.Dbas cuestiones son de exclusiva 
competencia del propio Consejo Univorsitario . Puesto a la 
consideraci6n de la Asa.I:1blea , después de un prol ongado caa~ 
bi o de impresiones , a proposic16n del Sr. Prof. Ernesto Sa
lazar G. y tomando en consideraci6n el acuerdo que s e habia 
tomado en el sentido de que el peri odo escolar de 1966 a 
1967 fuera un peri odo de regularizaci6n para los alumnos y 
los serios problemas que en el aspecto docente se presenta
ron durante ese peri odo , que no permitieron lograr ese pro
p6sito, s e acord6 que este año , exclusiva~ente, se declare 
año de regularizaci6n y oe busquen las formas m!s adecua- 
das y legales para que se regularicen los alumnos sin caer 
en concesiones indebidas, con el criterio de ayudarlos has
ta el mAximo posible, para que se logre ese objetivo y que 
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el Director de cada Escuela, despu~s de hacer el estudio de 
cada caso que se presente, resuelva lo que considere conve
niente y lo haga del conocimiento del Director General de -
Servicios Escolares para los fines consiguientes. Por tal 
motivo, que el escrito de los mencionados alumnos se env1e 
de nuevo a la Direcci6n de la Escuela de Derecho y Ciencias 
Sociales para su estudio y resoluci6n, basado en ese acuer
do. 12 • .lf Oticio No. ?6 enviado por el Sr. C.P. Heriberto -
Aja C., Director de la Escuela de Contabilidad y Administra 
ci6n, haciendo saber los acuerdos tornados por el H. Consejo 
Técnico en relaci6n con las solicitudes que fueron enviadas 
por varios alumnos que ten!an materias pendientes. Puesto 
a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 que de nuevo se 
envien al Director de la Escuela de Contabilidad y Adminis
traci6n enoareci~ndole que , basado en que se ha declarado -
este año de regularizaci6n y las facultades que le han si.do 
conferidas determine lo que considere conveniente. 13.¿ __ 
Oficio No . 88 del Sr. C.P. Heriberto Aja c., Director de la 
Escuela de Contabilidad y Administraci6n, solicitando que -
se cree un nuevo grupo para clase de Matemáticas Financie-
ras y otro para la de Contabilidad, para alumnos que tienen 
pendientes de acreditar esas materias p.~ virtud de que los 
actuales grupos son muy numerosos y el cupo de las salas de 
clase no permite atenderlos en forma debida. Puesto a la~ 
cons1deraci6n de la Asamblea se acord6 se solicite la auto
rizaci6n correspondiente al n. Patronato. 14. i- Eecrito del 
Sr. Alberto Beltr6n Leyva, alumno de la Escuela de Contabi
lidad y Adm1n1straoi6n, informando que adeuda la clase de -
CAlculo Mercantil de Primer Año, materia que ya desapareci6 
del Plan de Estudios y que, cuando ingres6 al Segundo Año -
no pudo llevar Matemáticas Financieras I y Cambios, Arbitra 
jea y Metales Preciosos, por estar seriadas con Cálculo Mer 
cantil y propone la forma como podría acreditar esas mate-= 
rias. Puesto a la coneideraci6n de la Asamblea se acord6 -
que el escrito se turne al Director de la Escuela para que, 
basado en que este año serA de re,,gularizaci6n , resuelva lo 
que conai~ere conveniente . 15. -v" Escrito del Sr. Pedro San
tana Mart1nez, alumno de la Escuela de Contabilidad y Admi- · 
nistrac16n, donde solicita que se le conceda regularizarse 
en este año, es decir cursar. MatemAticAs Primer Curso junto 

J con las materias de Quinto Año y al finalizar solicitarexa
men extraordinario de MatemAticas, Segundo Curso, y de Esta 
d!atioa, para terminar su carrera en este periodo. Puesto
a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 que se turne al 
Director de la Escuela para su estudio y resoluci6n corres
pondiente. 16. ~ Escrito presentado por tres alumnos de la . 
Escuela de Agricultura y Ganadería cuyas firmas son ilegi-
bles haciendo saber que por diversas razones no aprobaron -
la materia de Biometr!a y debido al cuadro de incompatibil1 
dades de materias que estA en vigor, no les es permitido -
llevar la materia de Experi~entaci6n Agrícola y solicitan -
llevar esta materia ~n forma condicional. Puesto a la con
sideraci6n de la As~mblea se acord6 quo el escrito se turne 
al Director de la Escuela para que resuelva lo que conside
~e conveniente. l? • ..v'Éscrito enviado por José Luis Vejara
no Valenzuela solicitando se le conceda inscripci6n en la -
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Escuela de Agricultura y Ganader!a sin haber presentado -
examen de selecci6n. Puesto a la consideraci6n de la --
Asamblea se acord6 que no es/ posible resolver en forma f~ 
vorable lo solicitado. 18.¾ Escrito del Sr . C.P. Jesds -
Avila Indart, Gerente del Centro Patronal de San Luis, R.C., 
ha~iendo saber que en la sesi6n celebrada por el Consejo -
Directivo de ese Centro Patronal se consider6 necesario -
el funcionamiento de una Escuela Preparatoria en ese Muni 
cipio por lo que agradece se tooe en cuenta la petici6n = 
de la iniciativa privada. Puesto a la consideraci6n de -
la Asamblea, despu6s de una amplia informaci6n del Prof . 
Ernesto Salazar G., relacionada con el número de Escuelas 
Preparatorias que hay en la regi6n Norte y la cantidad de 
alumnos egreaados de las diferentes Escuelas Secundarias 
de la regi6n, tomando en consideraci6n las condiciones -
econ6micas en que actualmente se encuentra esta Universi
dad, se acord6 se le soliciten mayores datos, principal-
mente sobre alumnos egresados de cad~ una de las Escuelas 
Secundarias de la regi6n con objeto de presentarlos a la 
Comisi6n que estA haciendo el estudio de planeaci6n de es 
ta Untversidad. · 19.v'Escrito presentado por alumnos del
Tercer Año de l a Escuela de Derecho y Ciencias Sociales. 
En virtud de que el mencionado escrito viene en dos hojas 
iguales y una diferente y que al terminar el escrito no -
tiene ninguna firma a pesar de haber espacio suficiente, 
sino que todas las firmas vienen en una hoja aparte, se -
consider6 que la aceptaci6n de ese escrito en esa forma -
podr1a traer malas interpretaciones, por lo que se acord6 
que se devuelva a los interesados para que lo presenten -
en debida forma. 20.li Escrito presentado por algunos pr_q, 
fesores y empleados de esta Universidad protestando por -

.el procedimiento seguido al implantar el descuento del --
6"' para Pensiones y Jubilaciones. Puesto a la considera
ci6n de la Asamblea se acord6 encarecer al Sr . C.P. Heri
berto Aja c., Director 'de la Escuela de Contabilidad y A~ 
ministraci6n y Asesor del Departamento de Pensiones, que 
sustente plAticaa con l~s servidores de esta Instituci6n 
sobre la creac16n y reglamentaci6n del 6~ que se paga pa
ra integrar el Fondo de Pensiones y que de considerarlo -
necesnrio los solicitantes, se les muestre la nota envia
da por los Directores y Jefes de Departamentos remitiendo 
el Proyecto de Reglamento correspondiente para con:.idera~ 
ci6n de este Consejo asi como un escrito de los trabaja-
dores y empleados donde, enterados de la parte corr~spon
diente del Informe de•Labores que rindi6 el dia 25 de oc
tubre de 1966, el Sr. Dr. Mois~s Cana)e ~., como Rector - • 
de esta Cas~ de Estudios , le solicitan, como Presidente -
del Consejo Universitsrio, que cite en la techa mAs cerc~ 
na a sesi~n extraordinaria para que se resuelva en forma 
satisfactoria lo informado y que se les fijen las aporta
ciones que por su parte haya necesidad de cubrir. 21.,_... __ 
Oficio no. 68 enviado por el Sr. Ing. Luis Carlos F~lix -
presentando su renuncia, con car§cter de irrevocable, co
mo Director de la Escuela de Agricultura y Ganadería . ---
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Puesta a la consideraci6n de la Asamblea despu~s de algu
nas consideraciones y en virtud de que la renuncia tiene 
el car§cter de irrevocable, fue aceptada por mayoría de -
votos. 22.- Escrito enviado al Sr. Lic. Roberto Reynoso 
D!vila 9 Presidente del H. Consejo Universitario , por las 
alumnas Carolina Correa, Norma Alicia del Alto y Maria -
Ernestina Diaz, Presidenta, Secretaria y Tesorera de la -
Sociedad de Alumnas de la Escuela de Entermeria , haciendo 
saber que con esa fecha se dirigieron al Sr. Dr. Abel Her 
nAndez en escrito y cuya copia env!an anexa , solicitando
que , en su calidad de Presidente del Consejo someta a la 
considerac16n de dicho Organismo los puntos en ella expue! 
tos. Puesto a la considerac16n de la Asamblea, despu6s de 
un prolongado cambio de impresiones, se acord6 que la co
pia del escrito que dichas alumnas dirigieron al Sr. Dr . 
HernAndez se turne a la Comisi6n de Honor para su resolu
c16n, que el Sr. Rector como Presidente exoficio de dicña 
Comiai6n desde luego se dé por enterado de este asunto y , 
en relaci6n con los acuerdos tomados por la junta de Direc 
torea se intorm6 que en la sesi6n del H. Consejo Universi
tario celebrada el dia 10 de noviembre de 1966 se aproba= 
ron los acuerdos tomados en la reuni6n de Directores cele 
brada el d!a? de ese mismo mes . En seguida se di6 lectü 
ra a los escritos, actas y copias de actas que se enviaron 
para 1ar a conocer el resultado de las elecciones de nue
vos consejeros. Puesta a la consideraci6n de la Asamblea 
fueron aprobados de la forma siguiente: Escuela Secunda
ria: Consejeros Maestros; propietario, Prof. Rafael Casti 
IIo Encinas, suplente, Pror. Aureliano Corral Delgado; -
Consejeros Alumnos ; propietario, Elizabeth Uuñoz Pacheco , 
suplente, V1ctor Uanuel Calles ~ontijo . Escuela Prepara
toria: Consejeros Ka~stros; propietario, Lic. Ricardo Va
lencuela Galindo 9 suplente , Prot. Amadeo Hernlmdez Coron~ 
do , Consejeros Alumnos ; propietario , Maria Elena -Gonz~lez 
Dur6n , suplente, Leticia Verdugo Tapia. Escuela Prepara
toria de Masgalena; Consejeros Uaestros; propietario1 Ing. 
J. F-,rnando arel a Silva·, suplente, Q.B.P. Gabriel Sanchez 
de la Vega; Consejeros Alumnos: propietRrio , Pedro Augusto 
Novo Merc ado, suplente , Alejandro GonzAlez Le6n. Escuela -
Prepar~toria de Navojoa: Consejeros Maestros; propietario , 
Dr. Arturo Le6n Lerma, suplente , Lic . Luis Rub6n Castillo 
Figueroa; Consejeros Alumnos ; propietario, GermAn Paloca
res Vizcarra 9 suplente, Heriberto Cota terma. Escuela de 
T6cnicos en Contabilidad Administraci6n de Administra 

e onse eros aestros; prop etario, •• - -
ffActor Ignacio Velderrain, suplente, Prof. Jesús Le6n Goa 
zAlez; Consejeros Alumnos; propietario, Isidro Real P6rez, 
suplente, Alfredo Carrillo DAvila. Escuela de Agricultu
ra y Ganader1a: Consejeros Maestros; propietario, Ing. -
Luis Martlnez Islas, suplente, Ing. Jorge Herrera Rodr1-
guez; Consejeros Alumnos; propietario, Jos~ Leonel Armen
ta Bernal, suplente , Marco Antonio TerAn Rivera . Escuela 
de Ciencias Ouimicas; Consejeros Maestros; propietario, -
Ing . liberto Torres Soto, suplente , Ing. Manuel Agraz G., 
C·onsejeros Alumnos , propietario, Alfonso Márquez Vega , su 
plente, Humberto Larioa Velarde . Escuela de Contabilidaa 
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l Adm1nistrac16n: Consejeros Maestros; propietario, C. P. 
araeí FAilx Salazar, suplent.e , C. P. Francisco Velasco -

Ndñez; Consejeros Alumnos; propietario Procopio Almada -
HernAn.dez, suplente , Mariano Castillo F~lix. Escuela de 
Derecho ! Ciencias Sociales: Consejeros Maestros; propie 
tar!o , re. Carlos Ghez Fimbres , suplente , Lic. Carlos
Cabrera lluñoz, Consejeros Alumnos; propietario, Rafael -
Acuña Griego , ~uplente , Miguel Mungaray Peralta. Escue
l a de Enf'ermer !a y Obstetricia: Consejeros Maestros; pro 
pi etarlo, Dr. C6sar A. Mota, suplente, Enr . Inst . Martha 
H. de Haro; Consejeras Alumnas; propietaria, Amelia Iru
retagoyena Quiroz suplente , Otelia Loya Mend1vil . Es
cuela de In~enierl a: Consejer os Maestros; propietarrc;-;
Í ng. Radi Petterson T6ll ez , suplente, Ing. Ignacio Ayala 

·z. , Conaejer us Alumnos , propietario, Alejandro Koreno - 
Lauterio , suplente , Gilberto Olivero Granillo. Escuela 
d~ Altos E3tudios . Consejeros Maestros , propietario, Uat . 
Eñrique Valle Flores , suplente , Lic . Ricardo Valenzuela 

· G • • oomo el Sr. Lic. Ricardo Valenzuela G. fu6 designado 
Consejero Propietario de la Escuela Preparatoria , el Sr. 
Dr . Osear Valdivia G. , Director de la Escuela de Altos -
Estudios, inform6 que al tener conocimiento de ello , se 
hab!a designado a la Sra. Teresa Piñeros de VAsquez para 
que lo substituya y que luego enviaría la comunicaci6n -
correspondiente. Puesto a la consideraci6n de la Asam- -
blea se acept6 la designaci6n de la Sra. Teresa Piñero -
de Vdsquez como Consejera Maestra suplente de esa Escue
la. Consejeros Alumnos; propietario , Jorge Ontiveros Alma 
da , suplente , Julio C~sar (Gracia Santacruz. Representan= 
tes de los Empl eados: propietario, Guillerno Doreno , su
plente, Sergio Reyes de Alba . Rerreaentante de los Ex-
alumnos; propietario , Aida I sibas de Hodgers , suplente 
Lic . Gilberto Guti~rrez . Representantes del Patronato: 
propietario , Eugenio HernAndez B. , suplente, Manuel To-
rres E. A continuac16n se concedi6 el uso de la palabra 
para asuntos generales no habiendo sido solicit ada, se -
~i6 por terminada la ses16n siendo las veintitr6s horas, 
levantAndose para constancia la presente acta que firman 
de conformidad. 

Moreno . 

REM' vjv. 

EL PRESIDEllTE 

Lic~oso D~vila. 
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